

Jimena Barón tuvo que cancelar un show por problemas de salud



Jimena Barón comenzó su 2020 con un mensaje súper positivo que marcaba su regreso a las redes sociales. La artista utilizó su cuenta de Instagram una vez más para hacerle frente a los haters que desde mediados de diciembre la atosigaban con mensajes y que llegaron a su punto culmine cuando compartió un video bailando junto a su hijo Morrison.

Sin embargo, este sábado volvió a preocupar a sus fanáticos tras el anuncio de la cancelación de uno de sus shows que iban a tener lugar en Villa Gesell. Pese a la gran convocatoria que estaba prevista en un reconocido boliche de la localidad costera.

“Por cuestiones de salud no voy a poder hacer los shows de esta noche en Villa Gesell. Estoy intentando recuperarme rápido para volver al ruedo”, escribió Jimena en su cuenta de Twitter, la cual también reabrió tras su desaparición repentina de las redes.

Según está previsto, el próximo martes 7 Jimena tiene programado un show en Punta del Este por lo que resta saber si se va a presentar o no en la ciudad uruguaya.